

Mit seinem funkgestützten Gitarrenstil, seinem groovigen Rhythmus und seiner kühlen, hellen Stimme schreibt Flo Grell Popsongs in denen er Gefühle und Erfahrungen aus seinem Leben verarbeitet.

In jungen Jahren lernte Flo Grell Gitarre zu spielen war sich allerdings als Teenager noch nicht sicher was er in seinem Leben erreichen wollte. Im Alter von 19 Jahren, nach einer 9-monatigen Australien Reise änderte sich dies drastisch. Er entschied sich, seine Leidenschaft für Musik auszuleben. Seit dieser Entscheidung im Jahr 2016 hat Flo einen weiten Weg hinter sich zurückgelegt.

Vom Schreiben bescheidener Liebeslieder in seinem Schlafzimmer bis hin zum Spielen eigener Shows mit seinem Loop-Pedal. Vom Musik machen in den Straßen Sydneys und Brisbanes bis hin zu Auftritten im Rahmen vieler lokaler Open Mic Nights. Er hat mittlerweile eine Menge Facetten in Sachen Live Performance erlebt und macht immer weiter.

Zur Zeit ist er vor Allem mit seiner Band in Bars und Clubs in und um sein Zuhause in Hamburg zu sehen. Bei einem nächtlichen Spaziergang über Hamburgs Reeperbahn könnte man des einen oder anderen Tages sogar an einem Schild mit der Aufschrift 'Heute Abend: Flo Grell & Band Live' vorbeilaufen.

Nachdem Flo inzwischen ein riesiges Repertoire an Originalen Songs aufgebaut hat, hat er nun begonnen seine Debüt-EP mit dem einfachen Titel 'Flo Grell' zu veröffentlichen. Das Projekt basiert stark auf seinem perkussiven Gitarrenstil und seinem Popsong-artigen Songwriting und verbindet Einflüsse verschiedenster Musikrichtungen, von Funk- über Popmusik bis hin zu Classic Rock. Hervorgehoben wird es durch die Tatsache, dass er alle Sounds auf diesem Album mit Stimme und akustischer Gitarre kreiert. Zwei der sechs Songs wurden in den letzten Monaten veröffentlicht und laut seinem Instagram Feed kommt der nächste Anfang Dezember dieses Jahres. Wir sind gespannt, was die Zukunft bereithält für diesen jungen Künstler.